



# 宇久中だより2018

佐世保市立宇久中学校 学校通信  
(平成30年9月3号)  
文責 校長 田雑 健  
平成30年9月21日(金)発行

学校教育目標 : ふるさを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒  
めざす生徒像 : 素直で心豊かな生徒・自ら考え、主体的に学ぶ生徒・強くたくましい生徒  
宇久中生徒の5励行 : 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む  
大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる

## 公立高等学校入学者選抜 実施要項説明会を終えて

9月4日(火)にタイトルに挙げた会に出席しました。この会は現3年生の公立高校入試について、手続きや日程に関する説明を中学校の先生方が聞き、これからの準備を進めるための会です。先生方も受験準備に入っていきますが、何より主役である3年生はどんな準備を進めればよいのでしょうか。13日の進路講話などを参考に、ここでは3点お願いしておきます。

- ①「進路選択は自分自身の問題だということを実感すること」 アドバイスはできますが最終的に決定(選択)するのは自分自身です。
- ②「自分が身に付けなければならない力は何なのかを知ること」 入試は総合力の勝負です。試験もあれば面接もある。これは先生方にアドバイスをもらった方がいいかもしれませんね。
- ③「受験は団体戦だという意識をもつこと」 ついつい個人戦と思いがちですが、同じ教室と一緒に授業を受け、受験準備を進めるのです。雰囲気は大切です。何より一緒に頑張る仲間がいるというのは心強いことです。さらに言うと、後輩は先輩の姿を見て育つもの。先輩から後輩へ「頑張り」を伝えていく。その意味でも受験は「団体戦」なのです。



**「学ぶ」とは自分自身への挑戦です。**

## 秋の全国交通安全運動

早くから生徒玄関から2階に登る階段踊り場にポスターが掲示されていましたが、本日9月21日から下記のとおり「平成30年度秋の全国交通安全運動」がスタートしました。これを機に改めて交通安全に努めていきましょう。特に自転車乗用中の事故には要  
 注意です。使用する際はくれぐれもルールを守りましょう。



記

期間 9月21日(金)～30日(日)

全国重点

- ・子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- ・夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ・全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ・飲酒運転の根絶

## 体調管理大丈夫ですか？

朝晩かなり涼しくなってきました。その一方で日中は暑さが残っている今日この頃。気温が大きく変化する環境はそれだけで体に大きなストレスになります。各自で体調管理に努めましょう。

## 学びの機会 —進路講話編—



13日(木)、高校で行われた進路講話に3年生も参加させていただきました。専門学校講師の松元剛一先生をお招きして、

「進路と面接について」のお話しと実技指導をいただきました。自分に合った仕事をどう探すか、進路選択に最も重要なことは何かといった内容を、スライドを使ってわかりやすくテンポよく説明していただきました。説明のあと、中学生2名、高校生2名の模擬面接を実施して、その中で面接のマナーと受け答えのポイントについて例を引



きながら詳しくご指導いただきました。ちなみに中学生、高校生ともに「合格」とのお言葉をいただきました。

面接に際して緊張するのは当たり前、だからよく考えて、何度も練習する。特に言葉遣いや立ち居振る舞いは日頃やっていることがそのまま出るので、普段から十分に意識しておくこと。松元先生のお話しを伺って、日々の積み重ねの大切を改めて心した会となりました。



## 敬老の日

14日(金)、ご案内をいただき、啓寿園敬老祝賀会に参加させていただきました。会では、福田政彦理事長様からのご挨拶のあと、行政センター網田所長様が祝辞を述べられ、記念品の贈呈へと続きました。利用者代表のご挨拶もありましたが、とても89歳とは思えないしっかりとしたお声でのご挨拶でした。

お祝いの演芸では、宇久幼稚園の皆さんによる和太鼓の演奏、ポピーズクラブの皆様によるフラダンス、そして啓寿園職員の皆様によるあしびなーが披露され、会場拍手のうずでした。最後の宇久島音頭には、私も参加させていただきました。



「子供は宇久の宝」と常日頃からお声かけいただきますが、高齢者の方が健やかに過ごしている環境は子供にとってもよき学びの環境です。これからも宇久島の大先輩方には元気にお過ごしいただければと思います。

『元気って、いいですね！！』

## 学びの機会 —お魚教室編—



指導いただいた皆様



模範を見せていただいて



チャレンジしてみます



完成です

4日(火)、佐世保市宇久漁業集落青年部の皆様にご講師をお願いして、3年生を対象に「お魚教室」を実施しました。魚(イサキ)を使った料理ということで、イサキの刺身とフライ、あらのみそ汁、鯛飯という献立で指導いただきました。最初は手元の怪しかった3年生6名も徐々に慣れ、調理も無事終了、会食にこぎつけることができました。

1匹目は難しかったけど、2匹目、3匹目とさばっていく内に上手いくようになっていったとの生徒感想も。ご指導いただいた皆様ありがとうございました。